



COMUNICADO SOBRE EL GENOCIDIO EN GAZA

Desde el Grupo de Trabajo de Infancia y Juventud de la Fundación Congreso Catalán de Salud Mental (FCCSM), alzamos nuestra voz para denunciar las atrocidades que sufre la población palestina, y muy especialmente los niños y adolescentes.

Hacemos un llamamiento urgente a la solidaridad de todos y reclamamos que se pare inmediatamente el genocidio que el Gobierno de Israel está perpetrando contra el pueblo palestino. Denunciamos con especial contundencia la barbarie infligida a niñas, niños y jóvenes, ciudadanos de pleno derecho y parte de un futuro que se les está arrebatando.

Sabemos por experiencia que los traumas vividos por los supervivientes dejarán profundas secuelas en su subjetividad, en los vínculos sociales y en la confianza en el respeto a los derechos humanos, que también son derechos de la infancia.

Lo ha dicho bien claro Jorge Drexler: "*No hay 'Tuyos' ni 'Suyos' ni 'Míos'. Si son niños, son nuestros. Todos los niños son nuestros.*"

Recordamos también la figura del Dr. Janusz Korczak, gran defensor de la infancia en el gueto de Varsovia.

Es imprescindible que se respeten los derechos reconocidos en la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño (1989), adoptada por casi todos los estados del mundo, incluido el Estado de Israel.

Exigimos que esta Convención se aplique de forma real e incuestionable, y pedimos una actuación clara y contundente del Estado Español y de la comunidad internacional para acabar con esta barbarie y su impunidad.

Grupo de Trabajo de Infancia y Juventud
Fundación Congreso Catalán de Salud Mental (FCCSM)

Barcelona, octubre de 2025

Adhesiones:

Reenviad este comunicado entre vuestros contactos y compartamos, así, este compromiso